



Un dibujo de la arquitecta de Zaragoza Marta Melón es el cartel de la XII Muestra de Cine de Ascaso

La “Muestra de cine más pequeña del mundo” se celebrará del 29 de agosto al 3 de septiembre en la aldea semiabandonada del Pirineo aragonés

Ascaso, 3 de julio de 2023.- Un dibujo de la ilustradora Marta Melón es la imagen del cartel oficial de la XII Muestra de Cine de Ascaso. Esta arquitecta de Zaragoza es una apasionada por el dibujo: siempre lleva su cuaderno encima desde que era adolescente. En él refleja, con su estilo inconfundible, los sitios a los que va y a la gente con la que se encuentra. En 2016 estuvo por primera vez en Ascaso y empezó a dibujar las escenas cotidianas que allí observaba. Desde entonces, es una de las asistentes fijas y sus ilustraciones en blanco y negro, una de las atracciones entre el resto del público y la organización del festival.

Este año una de ellas da el salto al cartel con el que "La muestra de cine más pequeña del mundo" anuncia su duodécima edición, que se celebrará del 29 de agosto al 2 de septiembre, como siempre, bajo las estrellas del Pirineo aragonés. El dibujo seleccionado es uno de los más recientes de la artista, que plasma un momento cotidiano en la plaza de la aldea en pleno festival.

Marta Melón cursó sus estudios universitarios en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid, e hizo Erasmus en Milán. Desde que se licenció en 1999, ha trabajado en varias empresas y organismos. Además, es miembro de la asociación De Vuelta Con El Cuaderno (DVCC), que, entre otras iniciativas, imparte cursos de dibujo y realiza actividades de *urban sketchers*, una comunidad global de dibujantes, profesionales y aficionados, que fomenta la práctica del dibujo in situ, a partir de la observación directa de la vida urbana.

La Muestra de cine de Ascaso ya está ultimando los detalles para celebrar su duodécima edición en este núcleo del municipio de Boltaña (Sobrarbe, Pirineo aragonés) que estuvo abandonado durante la segunda mitad del siglo XX. Gracias a esta iniciativa cultural, la aldea ha recuperado la actividad y se han llevado a cabo mejoras en infraestructuras que están facilitando su repoblación.

En las próximas semanas, se presentará el programa de proyecciones cinematográficas y actividades socioculturales asociadas al festival. Toda la información está disponible en www.cineascaso.org.